

## HÉROES VERDES



**E**n México, como en el resto del mundo, observamos cambios en el clima que resultan profundamente preocupantes debido al deterioro que provocan en los ecosistemas y las especies. En este panorama desalentador, destacan las historias que marcan una diferencia positiva. La productora La Casa de Cine ha dado visibilidad a las personas detrás de estas soluciones mediante la serie de documentales Héroes Verdes.

Mi hijo Jordi y su equipo se dieron a la tarea de recorrer México en busca de las mejores ideas para enfrentar los desafíos ambientales y conocer a las personas detrás de estas ideas. Tomó cerca de cinco años en completar este proyecto, pero bien valió la pena. La serie es asombrosa tanto por los relatos como por las imágenes.

La serie cuenta con cinco episodios: el agua, el bosque, la fauna, el reciclaje y el mar. Ahí descubrimos maneras innovadoras de abordar los desafíos ambientales del país y también el carácter y las decisiones de quienes lideran los cambios. Algunos de estos



Director Jordi Mariscal, productora  
"La Casa de Cine"



héroes (mujeres y hombres) han decidido “quemar barcos” para perseguir sus sueños; otros han superado fuertes adversidades. Eso sí, todos comparten la persistencia y la pasión por hacer una diferencia.

El objetivo de Héroes Verdes es crear conciencia sobre los grandes retos ambientales en México y mostrar alternativas existentes para afrontarlos. Desde mi punto de vista, este objetivo se cumple con creces. Los invito a adentrarse en esta fascinante serie y a formar parte de esta red de esfuerzos por preservar la naturaleza.

Pueden ver los episodios en las siguientes ligas:

[Agua](#)

[Bosque](#)

[Fauna](#)

[Reciclaje](#)

[Mar](#)